



## Cierra filas contra Maduro la Iglesia de AL

*¿Cuándo aclarará Estados Unidos lo sucedido con El Mayo?*

Evidente para propios y extraños, salvo para los que como **Andrés Manuel López Obrador** y los suyos gustan anteponer intereses ideológicos o de facción a la "terca realidad", la jerarquía católica latinoamericana decidió cerrar filas con los cardenales venezolanos **Baltazar Porras** y **Diego Padrón**, quienes, en carta pública, advirtieron de su rechazo a "pasar a ser una Iglesia más del silencio...", ante el escandaloso y cínico fraude evidente realizado en su país con el propósito de favorecer la ilegal permanencia en el poder del dictador asesino **Nicolás Maduro**.

Al valeroso compromiso de formar del lado de "nuestro pueblo que se siente adolorido y burlado" y el repudio de las proclamas oficiales de triunfo "sin mostrar pruebas, que son las actas de votación..." de los prelados, en efecto, siguió el inmediato apoyo de las distintas conferencias episcopales de países vecinos –la de México, que lideran **Rogelio Cabrera** y monseñor **Ramón Castro**, entre otras– que ya ayer derivó en la convocatoria por parte del influyente Consejo Episcopal Latinoamericano (Cepal) a una jornada de oración continental a realizarse hoy con objeto de reafirmar la importancia de una auténtica



democracia como expresión de

Intranet  
intranet.diputados.gob.mx

dada-  
el bien

De manera implícita si se quiere, la jerarquía eclesial se suma así al cúmulo de expresiones de gobiernos, organizaciones cívicas y ciudadanos que de manera unánime han externado su repudio al fraude del *chavismo* que, como señalan también los cardenales **Baltazar** y **Padrón**, éste “en lugar de tender puentes con la coalición opositora con vistas

primero a facilitar el reconocimiento de la verdad electoral –premisa básica para una transición política democrática y pacífica– ha ensanchado el abismo frente a ella, considerando enemigos a todos los que no aprueben su conducta y ha decidido aniquilarlos con la represión, la cárcel, la violencia y la muerte”, incluso.

O más aún, a la abierta pretensión de **Maduro** de convocar a un “diálogo” a instituciones como la Iglesia y otras confesiones con el propósito de intentar ignorar “el fraude evidente, la usurpación manifiesta, el desconocimiento de la soberanía inequívocamente expresada (en las urnas) y el consecuente derecho a expresar pacífica, pero decidida y firmemente la legítima protesta”.

Así o más claro...



#### ASTERISCOS

\* Más tardó la cínica titular de la Comisión Nacional de Cultura Física y Deporte (Conade) **Ana Guevara** en tratar de “colgarse” de los triunfos que hasta el momento han conseguido atletas mexicanos en París 2024 que la dirigente del Comité Olímpico Mexicano (COM), **María José Alcalá**, en evidenciarla, recordándole la negativa a entregar apoyos económicos ofrecidos por el gobierno a aquéllos. Apenas merecido...

\* Nada bien deben estar las cosas en el gobierno capitalino y en la cabeza del impresentable **Martí Batres** cuando, con el único propósito de hacerse notar y aparentar interés por atender supuestas necesidades sociales, no dudó, el viernes, en restar gravedad a un sismo que nunca existió, pero que él sí sintió y cuya intensidad, incluso, calificó como menor y cuyo impacto ubicó en el sur de la ciudad. Uf...

Veámonos aquí mañana con otro asunto *De naturaleza política*.

La jerarquía eclesial se sumó al cúmulo de expresiones de organizaciones cívicas que han externado su repudio al fraude del *chavismo*.